

## ABSTRAK

**Nasri Uba, 2018, *Dampak media Sosial terhadap Minat Baca Siswa SMA Negeri 1 Ile Ape di Kabupaten Lembata.*** Skripsi pendidikan sosiologi Fakultas keguruan dan ilmu pendidikan. Di bombing oleh :Andi Syamsuri, dan Risfaisal, selaku pembimbing 1 dan 2.

Dalam skripsi ini, penulis membahas mengenai Dampak Media Sosial terhadap Minat Baca Siswa SMA Negeri 1 Ile Ape di Kabupaten Lembata. Media sosial merupakan sebuah aplikasi jarak jauh dengan menggunakan internet. Ketika kita menggunakan media sosial dengan benar maka tidak ada dampak buruk atau negatif terhadap diri kita, maupun orang lain dalam menggunakan media sosial atau jaringan *online* tersebut dalam menggunakan aplikasi. Karena dampak positif dan negatif terjadi tergantung seseorang individu menggunakan. Adapun tujuan dari media sosial yaitu dapat dimanfaatkan oleh pengguna dengan menghubungkan antar manusia atau pengguna dari berbagai belahan dunia yang tidak saling kenal sebelumnya, bisah dengan mudah berpartisipasi saling tukar pikiran, pandangan, dan informasi. Secara intens sekelompok orang ini mendiskusikan berbagai hal seperti masalah sosial, politik, agama, dan lebih dominan adalah dunia pendidikan.

Masalah yang dikaji dalam skripsi ini adalah : 1. Bagaimana Dampak Media Sosial terhadap Minat Baca Siswa SMA Negeri 1 ile Ape di Kabupaten Lembata ?. Permasalahan tersebut dikaji dalam Penelitian Deskriptif Kualitatif, yaitu penelitian yang mempunyai tujuan untuk mencapai fakta sosial.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menyimpulkan jawaban atas permasalahan yang ada, 1) Dampak Media Sosial terhadap Minat Baca Siswa SMA Negeri 1 Ile Ape di Kabupaten Lembata dimana siswa SMA Negeri 1 Ile Ape dalam minat bacanya sangat rendah karena adanya media sosial yang merajalela seperti Facebook, Wa, Line, Instagram, dan aplikasi lainnya yang sering digunakan, bahkan hampir sehari-hari mereka tidak lepas dari Smartphone membuat kegiatan membaca siswa sangat memperhatikan karena kesibukan bermain Gejet atau media sosial.

**Kata kunci:**Media Sosial, Dampak Positif dan Negatif, Minat Baca